



## ACTA JUNTA MUNICIPAL DE EL ALTET, BALSARES Y ARENALES DEL SOL

**Fecha:** 2/11/2021

**Hora de comienzo:** 19,30h

**Asistentes:**

- Alcalde de Elche: Carlos González Serna
- Concejala de Participación: Purificación Vives Pérez
- Concejala de Mantenimiento: Héctor Díez Pérez
- Concejala de Pedanías: Vicente Alberola González
- Alcalde Pedáneo de El Altet: José Manuel Meseguer Sánchez
- Alcalde Pedáneo de Balsares: Vicente Uriós Pastor
- Alcalde Pedáneo de Arenales del Sol: Antonio Garzón González
- Representante Grupo PSOE: Pedro Gabarrón
- Representantes Grupo PP: Manuela Mora y José Navarro
- Representante Grupo Compromís: Felip Sánchez Gamero
- Representante grupo Ciudadanos: Eva M<sup>a</sup> Crisol Arjona
- Representante Grupo Vox: Samuel Ruiz
- Representante AVV El Altet: Francisca Teresa Sabater
- Representante AVV San Francisco de Asís: Francisco Pascual Casanova
- Representante Patronato Vecinal San Francisco de Asís del Altet: Dolores Bonmatí
- Representantes AVV Els Arenals del Sol: M<sup>a</sup> Dolores Micol Jover y Joaquina García López
- Representante AMPA C.P. Rodolfo Tomás i Samper: José Bertran Babot
- Representante Amas de Casa del Altet: Francisca Teresa Sabater
- Asistente Asociación Societat Musical el Altet: Inmaculada Blasco López
- Asistente Asociación El Altet Decide: Ángel Jesús Soler Tristán
- Asistente Asociación Altet por un Nuevo Municipio: Javier Excostegui Goñi.

**Hora de finalización:** 21,30h



## 1. Lectura y aprobación del acta anterior.

La concejala de Participación, Puri Vives, da la bienvenida a los asistentes a la Junta, y pregunta si todos han recibido el acta anterior y si hay alguna objeción a la misma.

Se hace una objeción por parte del representante de la Asociación El Altet Decide, que pide que, en la próxima acta, la asociación aparezca como asistente, y hace referencia al artículo 41, punto 2, que alude a la duración del cargo de vocal de las Juntas. Dice que no se han renovado las asociaciones desde hace 11 años, y pide que conste en acta.

Puri Vives, contesta que constará en el acta.

Se pasa a la votación, que queda aprobada por mayoría.

## 2. Cuestiones de interés de las pedanías pertenecientes a la Junta.

Puri Vives, comienza este punto con la información de interés para las pedanías pertenecientes a la Junta, dentro del Plan de Inversiones para Pedanías 2020-2023, explicando las actuaciones que se han realizado y las que se van a hacer:

### En cuanto a las instalaciones educativas:

- Ampliación de aulas de Educación Infantil y gimnasio, en el CEIP Rodolfo Tomás i Samper.
- Impermeabilización de cubiertas en varios centros de El Altet, La Marina y Las Bayas.

### En instalaciones socioculturales:

- Construcción de un centro en El Altet, y construcción de un centro en Arenales del Sol.
- Reforma de la planta baja de las viviendas de los maestros del centro cívico de Balsares.
- Renovación de vestuarios en varios polideportivos, en El Altet, Torrellano y La Marina.
- Segunda fase en el Skate-Park de El Altet.
- Valla en la pista de tenis y piscina del Polideportivo de El Altet.

### En cuanto a las infraestructuras relacionadas con el ciclo hídrico:

- Nuevo depósito de agua potable en Arenales del Sol.
- Renovación de la red de agua potable, en San Francisco-Dama de Elche en El Altet.
- Renovación de la red de agua potable y alcantarillado, en la Avda. Cartagena de El Altet.
- Tanque antitormentas Pluviales de Arenales del Sol.

### En cuanto a Movilidad Sostenible:

- Carriles Bici en El Altet, Arenales del Sol y Elche-Balsares.

### En Mejoras de la seguridad vial y red de carreteras de la Diputación:

- Intersección de la CV-851 en el acceso a Balsares.
- Mejora en el acceso a Arenales del Sol desde N-332.



- Rotonda en la carretera de El Altet-Torrellano.

En cuanto a equipamientos sanitarios:

- Punto de Atención Sanitaria (PAS) en El Altet.

- Instalación y reposición de desfibriladores en varios polideportivos, entre ellos el de El Altet, y en los centros socioculturales de El Altet y Balsares, además de en la comisaría de policía de Arenales del Sol.

La representante del grupo P.P., Manuela Mora, pregunta si puede aclarar lo que ha comentado de las inversiones en El Altet, Arenales del sol y Balsares que están previstas en Educación y en Deportes.

Puri Vives contesta que en el CEIP Tomás i Samper, se va a hacer la ampliación del gimnasio y de las aulas de Educación Infantil.

Vicente Alberola, concejal de Pedanías, explica que, en el tema de deportes, lo que se ha realizado en las instalaciones deportivas de El Altet, es el cambio de los lucernarios de la cubierta del pabellón, y el cambio de las bajantes que tenían problemas de goteras; y también se han sustituido las vallas de la piscina.

Manuela Mora, pregunta que cuanto han costado estas actuaciones.

Vicente Alberola, le contesta que no tiene ese dato, pero que se lo dará en los próximos días. Por otro lado, explica que se tiene previsto realizar en lo que queda de legislatura, el aislante de la cubierta del polideportivo, para solucionar problemas de goteras; además, en el campo de fútbol, se va intervenir en los vestuarios y se va sustituir el tapete de césped artificial; y en el pabellón de deportes nuevo, se va a arreglar la superficie de la pista.

Por último, dice que el proyecto de reforma y modernización de instalaciones deportivas, ya está aprobado por Junta de Gobierno, y en breve comenzarán las obras.

### **3. Ruegos y preguntas**

El representante del AMPA del instituto Rodolfo Tomás i Samper, pregunta por la reforma del mismo. Dice que para cuando es la licitación del proyecto, y si se hará antes de que termine la legislatura.

Vicente Alberola, responde que el pliego de condiciones técnicas está en el Departamento de Contratación, que se está redactando el pliego administrativo, y que la previsión, es que antes de que acabe este año, salga a concurso la redacción del proyecto. Explica, que por el tamaño del contrato, tiene que ser abierto; dice que primero se adjudica el proyecto, que suele tardar unos seis meses para entregarlo al ayuntamiento, y que después se aprueba y se licita, y a continuación se hace la obra.



Carlos González, Alcalde de Elche, dice que eso significa que si todo va bien, en 2022 comenzaran las obras.

La representante del Patronato Vecinal San Francisco de Asís, Dolores Bonmatí, pregunta que si estos contratos los hace siempre la misma empresa que realiza todas las obras, o salen a subasta.

Carlos González, le pregunta que a que obras se refiere.

Dolores Bonmatí, contesta que a todas las que se han realizado en la pedanía; como colegios, polideportivo, las piscinas etc.

Carlos González, le dice que hay diferencias entre cada obra; explica, que a partir de 18.000,00 €, todas salen a licitación, y que cada obra tiene su propia tramitación; dice que se adjudica a la empresa que gana el procedimiento, y que es esta, la que lo ejecuta.

Dolores Bonmatí, comenta que en El Altet hay varias empresas que podrían hacerlo, y así se quedaría el trabajo en el pueblo.

Carlos González, contesta que eso estaría bien, pero que las empresas se tienen que presentar a concurso; explica, que desde el Ayuntamiento, lo que intentan hacer siempre, es invitar a las empresas de Elche a que se presenten a los concursos.

Dolores Bonmatí, pregunta que si las obras de las que se ha hablado, han salido ya a concurso.

Carlos González, dice que todavía no, que lo harán pronto; comenta, que le gustaría que quedase claro que las obras salen a concurso, y que gana quien obtiene una mayor puntuación; y que esto es consecuencia de dos valoraciones, por un lado, una oferta técnica, y por otro, la oferta económica.

Dolores Bonmatí, pregunta si gana la oferta más económica.

Carlos González, contesta que se tiene en cuenta la valoración técnica y el precio (en conjunto), no se gana solamente por ser el proyecto más barato; dice que hay que presentarse a concurso y ganarlo por puntuación. Comenta, que le gustaría que todas las empresas de Elche se quedarán con todos los proyectos que se hicieran, pero que hay que ser realistas.

Héctor Díez, concejal de Mantenimiento, comienza diciendo que, teniendo en cuenta que recientemente están finalizando dos grandes contratos de mantenimiento que han afectado a esta y al resto de pedanías, su propósito es dar cuenta de las actuaciones que se han ido realizando, tanto en Arenales del Sol, como en El Altet y en Balsares.

Comienza explicando las actuaciones realizadas del contrato de aceras y asfalto.



## En Arenales del Sol, se intervino en las calles:

- San Sebastián, Marbella, Islas Canarias, en el camino que va del Carabassí al término municipal de Santa Pola, y en el acceso a la estación depuradora de Arenales del Sol; con una inversión de 200.000€.

## En El Altet y Balsares, se ha intervenido en:

Avenida Dama de Elche, calle Bergantín, calle Juan Gosálbez López, avd. Ciudad Deportiva, calle Gabriel Ciscar, calle Submarino Peral, camino de la Sinieta, en un tramo en mal estado de la carretera de El Altet a Urbanova, y en el camino de la Ermita Vieja a Balsares.

## Mantenimiento de aceras, en Arenales del Sol:

- Actuaciones en la avd. Costa Blanca, en las calles Málaga, Formentera, Islas Baleares, Menorca, y San Sebastián y en el Paseo de Soria.

## En lo que se refiere a Aigües d'Elx, las actuaciones realizadas o en vías de realizarse son:

- Nuevo depósito de aguas, que da servicio también a El Altet y al entorno de Balsares.
- En ejecución, las obras de renovación de agua potable en la avd. San Francisco de Asís, de aproximadamente 1 km, que sustituye la antigua red de microcemento, por una nueva de fundición, y se renuevan a la vez todas las acometidas domiciliarias de la avd. San Francisco de Asís.
- Adjudicada la obra de alcantarillado y agua potable en la avd. de Cartagena. Se tiene previsto que comience en el mes de diciembre la renovación de la red de agua potable y de las acometidas domiciliarias.

## En relación a Parques y Jardines, las últimas actuaciones son:

- Renovación de arbolado en el Paseo de Soria y alrededores.
- Sustitución de arbolado en Arenales del Sol, y en El Altet.

Además, sobre el contrato de limpieza, comenta que en lo que afecta a esta Junta, se está en periodo de renovación de contenedores en los caminos de las tres pedanías, sustituyéndolos por unos nuevos metálicos. También se ha instalado el punto limpio de proximidad en El Altet. El de Arenales del Sol, quedó instalado en verano.

Por otro lado, dice que al final de año, se incorporará el nuevo vehículo de punto limpio móvil, con lo que se dispondrá de dos, y se podrá incrementar el periodo de estancia en el Altet, en Arenales del Sol y en Balsares.

Por último, explica que este verano se puso en funcionamiento la nueva maquinaria de limpieza de playas. También dice que, en temporada alta, se desplegaron las nuevas papeleras, y en invierno, para evitar perderlas por los temporales, se redujeron a servicios mínimos, y que el próximo verano, se volverán a poner.

Felip Sánchez, concejal de Comercio, dice que se va a abrir un periodo de subvenciones desde la concejalía de Comercio, y anima a participar a todos los comerciantes.



Carlos González, comenta el grado de ejecución en el que se encuentra la ampliación del instituto Rodolfo Tomas i Samper. Dice que una ampliación de estas características puede tardar entre 9 y 12 meses.

Sobre el centro sociocultural de El Altet, explica que se han aprobado los pliegos de condiciones técnicas y administrativas, y sobre el centro social de Arenales del Sol, dice que se quiere licitar antes de que finalice 2021.

Por otro lado, explica que la Dirección General de Costas, está trabajando en las dos pasarelas que se van a instalar en El Altet para mejorar la accesibilidad de las playas, una cerca de Urbanova y otra en el Carabassí, por valor de 300.000 €; y dice que el contrato está en la plataforma de Contratos del Estado. Además, expone dos cuestiones importantes en materia sanitaria que se están gestionando durante esta legislatura, una UVI móvil que esté operativa 24 h, y un PAS para El Altet

Sobre la superficie comercial de Arenales del Sol, explica que ha salido a licitación y ya se ha adjudicado, por lo que la parte municipal está resuelta.

En cuanto al yacimiento arqueológico de El Altet, explica que el objetivo inmediato es licitar el catálogo de bienes protegidos, y que se está preparando el pliego de condiciones técnicas para que el yacimiento tenga la adecuada protección.

Por otro lado, dice que se quiere incluir el yacimiento romano de El Altet en el catálogo para su protección.

Por último, comenta que el derribo del hotel de Arenales del Sol está en la recta final, y que la siguiente fase será la regeneración del espacio que ocupa la parcela, que se llevará a cabo con arena de las mismas características que la de la playa.

La representante de la Asociación Sociedad Musical El Altet, Inmaculada Blasco, comenta que le ha sorprendido gratamente la solicitud del PAS para El Altet, cuando anteriormente se les había dicho que era inviable.

Dice que las pasarelas de accesibilidad a la playa hacen falta.

En cuanto al cambio de tuberías antiguas de fibrocemento por otras con materiales nuevos, comenta que preguntó cuantos metros se iban a sustituir, pero que no le contestaron.

Por otro lado, pregunta a Héctor Díez, si el arreglo que han hecho en la avd. Dama de Elche se ha terminado ya, o se va a hacer algo más, y que es lo que ha pasado con la vegetación y los alcorques, que por qué se han quitado.

Sobre el centro social, pregunta si se va a hacer en las antiguas escuelas, y comenta que hace falta terreno educativo en El Altet.

Por último, dice que si se va a abrir un aula experimental para niños de 2 años, faltará espacio en el comedor.

M<sup>a</sup> Dolores Micol, representante de la AVV Arenales del Sol, comenta que se pidió permiso para quitar las cañas y exterminarlas, y que La Generalitat limpió la zona, pero que vuelven a salir y los comerciantes se quejan porque hay mal olor y ratas.



José Bertran, representante del AMPA Rodolfo Tomás i Samper, solicita algún tipo de valla en la salida del colegio, ya que los niños pequeños salen corriendo y no hay nada que les obstaculice el paso.

Por otro lado, pregunta si cuando se haga la ampliación del colegio, se va a poner aire acondicionado, y de donde se va a sacar el suministro eléctrico para que el colegio no se quede corto de luz. Además, pide que se haga un rocódromo y un huerto en el colegio, ya que hay espacio, y opina que sería muy positivo para los niños.

Francisca Sabater, representante de la AVV de El Altet, pide que se ponga una zona de sombra en el colegio, y que los terrenos de La Consellería, pasen a ser municipales y se utilicen para hacer zonas deportivas.

Antonio Garzón, alcalde pedáneo de Arenales del Sol, solicita que se pongan marquesinas en las paradas de autobús de cara al invierno. También quiere saber si se va a alargar la temporada de boyas para los nadadores.

Además, pide que se arreglen las aceras en mal estado de la calle Bahía, y que se haga un parque de calistenia; dice si esto se podría solicitar a través de los presupuestos participativos, o de alguna otra manera.

Por último, pregunta si se va a poner un destacamento fijo de policía en la pedanía.

Pascual Casanova, representante de la AVV San Francisco de Asís, dice que en El Altet se han asfaltado calles que no hacía falta asfaltar, y en cambio otras que si les hace falta, no se han hecho.

También comenta que, en la urbanización Los Limoneros de El Altet, que pagan los mismos impuestos que el resto de vecinos, no tienen alumbrado, ni alcantarillado, ni servicio de limpieza.

Joaquina García, representante de la AVV de Arenales del sol, dice que en el camino de las Caravanas, cuando llueve, se acumula el agua y no se puede pasar.

Por otro lado, comenta que, en la última rotonda, hay una bajada de desagüe por donde sale el agua, y está toda la playa llena de toallitas. Solicita que se limpie.

Ángel Jesús Tristán, representante de la Asociación El Altet Decide, solicita que en la entrada del aeropuerto haya algún cartel que ponga "El Altet". Dice que en ningún punto del aeropuerto lo pone, y que si se entra desde Alicante no hay ninguna señal que indique que se entra en el término municipal de Elche ni en el El Altet; ni siquiera hay una señal en la rotonda de entrada a la pedanía. Por otro lado, hace referencia al Reglamento de Participación Ciudadana, en su artículo 41, donde dice, que las asociaciones pertenecientes a las Juntas Municipales se modificarán en cada mandato, y dice que no se ha hecho, por lo que solicita que se arregle esta situación.

Sobre el colegio, expone que, si ya es pequeño, y se quiere dar cabida a seis aulas más, pregunta que como se va a hacer. Dice que esto es una solución a corto plazo, y que habría que planificar, mirando al futuro, un segundo colegio, aunque se haga la ampliación del que hay, ya que opina que tienen suelo para hacerlo.



En cuanto a los presupuestos participativos, pregunta que si antes de poner en marcha los del 2022, se van a hacer las actuaciones pendientes.

Asimismo, pregunta sobre unas aceras que se pusieron mal y que aún no ha venido nadie a verlas para arreglarlas.

Sobre los centros sociales, dice que aunque ya están abiertos para hacer actividades, en El Altet hay talleres que se están haciendo en la calle.

También comenta sobre el PAS, que les dijeron que no era viable.

De las pasarelas que se van a poner en las playas, pregunta que si forman parte de la vía verde, o hay un proyecto aparte para poner en valor esa zona.

Dolores Bonmatí, dice que faltan farolas en los Arenales del Sol, y pregunta que se va a hacer en el hueco que ha dejado el hotel.

Javier Excostegui, pregunta si el Reglamento de Participación Ciudadana se puede reformar.

Francisca Sabater, pide que se renueve el alumbrado en la circunvalación, y que se pongan juegos infantiles nuevos en el parque donde se retiraron los que había. Además, solicita que la parte de arriba del túnel que cruza El Altet, se aproveche para hacer un parque infantil.

José M. Meseguer, alcalde pedáneo de El Altet, dice que la clase de gimnasia, se da en la plaza porque los alumnos y el profesor lo han decidido así, ya que no quieren hacerla dentro del centro social.

El representante del grupo PP, dice que según se ha dicho, ya se han aprobado los pliegos de los centros socioculturales, y pregunta si los plazos de ejecución siguen siendo los previstos, que estaban establecidos para un mes antes de las elecciones.

Carlos González, dice que va a contestar a lo que se ha planteado en la Junta, aunque seguramente no podrá contestar a alguna cuestión en este momento.

- Sobre el PAS, comenta que lo que dijo Consellería es una cosa, y el objetivo del gobierno municipal es otro, que es hacer un PAS en El Altet para el conjunto de pedanías, y además que haya una ambulancia 24h.

- En el tema de las tuberías de agua potable, dice que los metros que hay de fibrocemento sin cambiar, no lo sabe con exactitud, pero que lo va a averiguar; explica que las tuberías de fibrocemento que hay en el municipio se van renovando anualmente, y la cantidad de metros está relacionada con la capacidad económica del ayuntamiento. Asimismo, comenta que desde el punto de vista de la salud, no representa ningún riesgo.

- Sobre el debate de si ampliar el colegio o no, dice que ya lo hubo antes de tomar la decisión de ampliarlo, y que es consciente de que hay quien piensa que lo mejor es un nuevo colegio. Explica que la decisión fue consensuada con la comunidad educativa, el AMPA y la dirección del centro, y se llegó a un acuerdo para solucionar los problemas a corto y medio plazo. Dice que sí es cierto que se va a reducir



el espacio del patio por la ampliación, pero que queda suficiente para el normal funcionamiento del mismo. Además, de que también se pueda pensar en un segundo centro educativo.

- De las antiguas escuelas, comenta que se ha hecho una actuación para que estas sean el futuro centro sociocultural, y que ya se ha dado un paso importante porque ya tienen presupuesto; dice que se pretende ganar un espacio público y de utilidad social para la pedanía.

- En cuanto a la ubicación de un aula de 2 años en el colegio, dice que no tiene por qué estar ligada a la ampliación, comenta que esto ya se ha hecho en otros colegios.

- En el tema de construir escuelas infantiles separadas, dice que la idea es ir hacia que en los centros educativos, estén integrados los niños de los dos ciclos de infantil.

- En cuanto a exterminar las cañas, comenta que desconoce este tema, pero que se queda con que hay necesidad de limpieza en la zona y que se va a interesar por ello.

- De la petición de vallas para el colegio, dice que lo va a ver, porque esto ya se ha hecho en otros colegios.

- Sobre el problema de la potencia eléctrica, explica que cuando se hacen los proyectos, el equipo redactor tiene que tomar en cuenta todos los elementos y contemplarlos en el proyecto. En este caso, se tendrá en cuenta que con la ampliación debe funcionar todo, y si hay que poner un transformador, se hará.

- En cuanto al rocódromo y el huerto urbano para el colegio, dice que se estudiará para el siguiente curso.

- El tema de la cuestión urbanística que se ha planteado, de descatalogar unos terrenos y pasarlos a municipales, dice que cree que son monte público y que para hacerlo, se necesitan una serie de trámites con La Consellería. Dice que se va a interesar por esto.

- Sobre el tema del sombraje en el parque Dama de Elche, dice que se va a buscar alguna solución.

- Referente al puesto fijo de policía, y a reforzar la plantilla en Arenales del Sol, contesta que, cuando el gobierno tomó la decisión de que se jubilara la policía a los 59 años, prácticamente se realizó una jubilación masiva, pero que la incorporación para cubrir estos puestos no fue automática, sino progresiva. Pone como ejemplo, que si se pierde a 50 policías de golpe, no se recuperan enseguida, sino que hay que crear plazas, y formar a los policías, durante un periodo aproximado de 2 años. Dice que ahora que ha pasado un tiempo, se está normalizando la ratio con las distintas incorporaciones que se han ido realizando, y que ya hay en torno a los 400 efectivos.

- Comenta que se ha creado un grupo de seguridad global para la mejora de la seguridad en pedanías, que consta de 12 agentes, más un oficial, y que se va a ampliar a 18 agentes.

- Respecto a las marquesinas para las paradas de autobús, explica que se destina un presupuesto anual para ello; dice que se tomará la petición en consideración.

- En contestación a la pregunta sobre alargar la concesión de boyas, dice que se va a pedir a Costas prolongar las fechas de todos los servicios de temporada de playas.

- Referente a las calles que se ha dicho que no era necesario asfaltar, dice que contestará Héctor Díez, comenta que seguramente habrá más calles que también necesiten asfaltado, pero que lo que se asfalta es porque hace falta.

- En relación a la urbanización Los Limoneros, dice que se va a interesar sobre el barrido de calles; lo del alumbrado y el alcantarillado, es una cuestión más compleja. Comenta que hace tiempo se hacían las



urbanizaciones, pero no se construían los servicios, y que ahora la cuestión es quien paga esto. Explica que ahora, cuando se hace una urbanización, primero se hace el alcantarillado, luego se asfaltan las calles y se hacen las aceras, se ponen las farolas, etc.; y cuando alguien va a comprar, paga el gasto de urbanización y el del suelo; pero en su momento no se pagó el gasto de urbanización, solo el gasto del suelo. Y ahora que no hay alcantarillado, ni alumbrado, ¿qué se hace?. Nos encontramos con urbanizaciones anteriores a 1979 con estas características, y la solución es compleja.

- Respecto al estancamiento de aguas en esas dos zonas de las que se ha hablado, dice que conoce el problema, y que se está trabajando con Aigües d'Elx, dentro del Plan Director de Infraestructuras Hidráulicas del Municipio. Comenta que una de las zonas es limítrofe con Santa Pola, y convergen sus problemas con los nuestros; y que para la otra zona, se tiene incluida una solución técnica dentro de ese Plan Director. Explica que hay un proyecto que está para desarrollar y presupuestar. En la próxima reunión, dice que traerá el documento con la solución técnica para compartirla con ellos.

- Sobre la necesidad de mejora de la señalización de El Altet, manifiesta que se ha planteado al Ministerio la necesidad de mejorar la señalización de Elche en su conjunto; en las autovías, en la red de carreteras del entorno, etc. Dice que es evidente que hay una necesidad de mejora en la señalización, y eso incluye a El Altet. Comenta que tiene una reunión pedida con el Secretario General de Infraestructuras, para hablar sobre la mejora de la señalización de nuestro termino municipal.

- Respecto al Aeropuerto, dice que este tiene la denominación Alicante-Elche Miguel Hernández. Opina que habría que buscar una solución que reconozca que el aeropuerto está en el Altet.

- En relación a los presupuestos participativos, explica que los proyectos de los anteriores están en tramitación, y que se van a hacer; y también los de El Altet que quedan pendientes se llevarán a cabo. Por otro lado, dice que se ha decidido cambiar el modelo para los nuevos presupuestos participativos, porque aun siendo bueno, generaba alguna dificultad de funcionamiento. Se va a cambiar para que sean proyectos de mayor tamaño, y que eso permita que sean más ágiles de gestionar.

- Referente a los Centros sociales y cívicos, comenta que ya están en fase de normalidad, con las medidas sociosanitarias en vigor.

- En cuanto al tema de las pasarelas en las playas, explica que estas no están vinculadas al proyecto de la vía verde, sino que son proyectos y administraciones distintas. Las pasarelas son responsabilidad de Costas, y el proyecto de la vía verde está vinculado a La Generalitat.

- Comenta que el Hotel de Arenales del Sol, se ha derribado por incumplimiento de normativa, y lo que se va a hacer en ese espacio, será regenerarlo con arena de similar calidad y características de la actual, y volverá a ser playa.

- Sobre al Centro social de Arenales del Sol, dice que el proyecto, ya está acabado, y en un plazo razonable estará construido.

- Respecto a la cuestión de hacer un parque sobre el tramo del túnel de El Altet, dice que cualquier cosa que se haga en ese lugar, hay que pedir autorización a Fomento.

- Sobre la falta de farolas, comenta que van a estudiar el tema.

Jesús Soler, pregunta por los juegos infantiles inclusivos que se aprobaron en los presupuestos participativos de 2018, pero que no se han puesto. También pregunta, si hay algún proyecto para la ejecución de la vía verde en el Altet.



Puri Vives, dice sobre los juegos inclusivos, que se va a informar y le contestará.

Carlos González, contesta que, en lo que se refiere a la vía verde, La Generalitat hizo un diseño de anteproyecto, que se va a informar, y que en la próxima reunión le dará contestación.

Jesús Soler, pregunta, que si para asistir a las Juntas del Campo, se puede notificar directamente desde Participación a las asociaciones que no pertenecen a las vocalías, ya que ellos se enteran por terceros de cuando se celebra la Junta.

Puri Vives, contesta que ella se ajusta a lo que dice el Reglamento de participación al respecto de las Juntas Municipales, dice que las Juntas son abiertas, y que pueden asistir los que quieran, pero votar solo las asociaciones que son miembros de las Juntas.

Inmaculada Blasco, dice que sabe que solo pueden pertenecer a la Junta diez asociaciones, pero que hay más colectivos interesados, y que en esta última legislatura, no han tenido constancia de que se haya hecho una renovación de las asociaciones. Pregunta que si hay 20 asociaciones que quieren entrar, y solo hay diez plazas, como se hace; si se sortea o si hay lista de espera.

Carlos González, contesta que tiene conocimiento del interés que hay por parte de algunos colectivos, de pertenecer a las Juntas, y que va a ver que se puede hacer.

Héctor Díez, concejal de Mantenimiento, respecto al tema de aceras y asfalto, dice que sabe que se han quedado cosas sin hacer. Explica que el municipio es muy grande y las necesidades son muchas. Comenta que a Balsares no ha llegado el contrato actual de aceras, pero que cuando se tenga el nuevo contrato, se comenzara por Balsares.

Por otro lado, dice que había necesidades de hace mucho tiempo que no se han podido atender todas; que ahora están con el nuevo contrato para el 2022, para que se pueda continuar con lo que no se pudo hacer.

Por último, dice que el contrato de aceras, a nivel general, era de 1.000.000€, y que en estas pedanías se ha invertido unos 470.000€; y que el contrato de asfaltado era de 2.500.000€, y aquí se han invertido 465.000€.

Carlos González se despide de los asistentes,  
y sin más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión.

Concejala de Participación Ciudadana

Técnico/a de Participación Ciudadana